

VARS (HAUTES-ALPES) :

LE DOMAINE SKIABLE DE LA FORÊT BLANCHE SERA OUVERT EN 2023/2024

L'hiver prochain 2023-2024, le domaine de la Forêt-Blanche, qui unit les stations voisines de Vars et Risoul, accueillera de nouveau les skieurs qui se déplaceront avec un seul et même forfait de remontées mécaniques dès l'ouverture de la saison en décembre prochain.



RÉOUVERTURE DE L'UN DES 3 DOMAINES LES PLUS PRESTIGIEUX DE FRANCE

Découverte avant-guerre dans le cadre des premiers plans montagne, le domaine de Vars est confirmé par Émile Allais, premier médaillé et pionnier du développement du ski français. Quelques années plus tard, il le définira comme étant « le plus beau potentiel des Alpes du sud et parmi les 3 plus beaux domaines skiabiles de France ».

L'hiver 22/23 a été marqué par la fermeture de la liaison à la suite de désaccords commerciaux entre les exploitants de remontées mécaniques.

Des pourparlers tout au long de l'hiver, soutenus activement par les communes de Risoul et Vars, encouragés par Renaud Muselier, président de la région SUD, ont abouti récemment à un accord.

La Forêt Blanche rassemblera de nouveau les domaines skiabiles de Vars et Risoul au prix d'une juste rémunération des passages de skieurs d'un domaine à l'autre, conformément à une étude précise réalisée par les 2 stations et comme cela se fait dans les plus grands domaines skiabiles reliés.

SIGNATURE OFFICIELLE À L'HÔTEL DE RÉGION SOUS LE HAUT PARRAINAGE DE RENAUD MUSELIER

La signature de l'accord doit avoir lieu prochainement et sera suivie d'une officialisation en présence du Président de la région SUD, Renaud MUSELIER.

Le domaine de la Forêt Blanche saura tenir une place importante dans le projet de candidature de la Région SUD à de prochains jeux olympiques d'hiver, qui pourraient revoir des skieurs de vitesse sur un podium olympique.

LE DOMAINE SKIABLE LE PLUS PERFORMANT DES ALPES DU SUD

La quasi-totalité des remontées mécaniques de Vars a été remplacée ces dernières années, la création de nouvelles pistes, le renforcement à 90 % du domaine skiable en neige de culture ; garantissant aux skieurs un enneigement optimal toute la saison, permettront de profiter au mieux de la journée de glisse avec une diminution majeure des temps d'attente et de montée.

En d'autres termes, on skie plus, on attend moins et on monte plus vite au sommet des pistes : 14 minutes pour monter au sommet de la Forêt Blanche à 2800m, alors qu'il en fallait 40 il y a peu !

Ces évolutions significatives marqueront la réouverture du géant des Alpes du Sud.

[DÉCOUVRIR LE DOSSIER DE PRESSE ÉTÉ 2023](#)

[TÉLÉCHARGER LE DOSSIER DE PRESSE ÉTÉ 2023](#)

CONTACTS PRESSE :

REVOLUTIONR
PRESSE • DIGITAL • EVENTS

Camille Videau - 06 08 04 01 34 - cvideau@revolutionr.com
Anne Thiriez - 06 72 07 12 10 - athiriez@revolutionr.com